



Ensayo

Nombre del Alumno: Stephani Monserrat Correa Sánchez

Nombre del tema: La investigación en trabajo social

Nombre del profesor: Lorenzo Bastard Martínez

Nombre de la Licenciatura: trabajo social

Cuatrimestre: 3er

LA INVESTIGACIÓN EN TRABAJO SOCIAL

La investigación en el trabajo social no es una práctica moderna o inconsciente del trabajo profesional. Según Candida, este es un componente esencial en el proceso de construcción de conocimiento social, profesional y moral. Su enfoque va más allá de la acumulación de datos simples y tiene como objetivo una comprensión importante de la realidad social, desde el punto de vista de la participación en la transformación social y la justicia. Candida afirma que la investigación del trabajo social debe entenderse en el contexto de la historia profesional y en las condiciones estructurales que se registran. Gracias a la evaluación de los diferentes momentos del desarrollo del trabajo social en América Latina, define cómo tener una investigación, a veces bajo tierra, en los métodos, estrategias y planes de estudio que los expertos usaron para interferir en la realidad social. A partir de esta opinión, el autor enfatiza la importancia de superar la visión tecnológica o las herramientas de investigación. En lugar de reducirlo a una tecnología de recopilación de datos, se sugiere que nos damos cuenta de que es una crítica y una herramienta política. Por lo tanto, la búsqueda del trabajo social es ilimitada en la "lectura" de la realidad, pero contribuye a su transformación.

Investigación, conocimiento y práctica Una de las contribuciones más apropiadas al texto es la preparación de Acero entre la investigación y la producción de conocimiento y práctica profesional. En su propuesta, la investigación no es un plan separado o mayor que la realidad, pero parece dialéctica. Esto significa que cada intervención social implica lectura práctica, basada en algunas teorías, valores y actitudes. Por lo tanto, la investigación del trabajo social significa darse cuenta de que el conocimiento no es neutral o descifrado. El autor enfatiza la necesidad de percepciones importantes de los artículos, donde los diálogos con conocimiento común son, mientras se experimentan con problemas sociales y métodos de edición. Esta opinión nos permite reevaluar el grupo de conocimiento, así como la práctica de la resistencia y la organización colectiva.

Temas, métodos y ética Cándida Acero también proporciona un diseño de investigación con intercambio y ética. Ante el modelo real de reservas para los temas y la separación de aquellos que buscan temas de investigación, se plantea un método para identificar los problemas sociales como el personaje principal del conocimiento. Esta posición cuestionó la relación entre la

Organización Mundial de la Salud y fue el tema de la investigación, y para mejorar la cooperación, el diálogo y las operaciones horizontales. En este sentido, la investigación en el trabajo social no puede evitar su aspecto moral y político. Esto significa del lado, y hacer preguntas sobre la desigualdad y el trabajo desde la lógica de adherirse a la dignidad humana. Cándida insiste en que la investigación es una forma de trabajo social, y es parte del proyecto que ha cambiado y lanzado más. El enfoque de Acero nos invita a repensar la investigación no solo un medio de realidad, sino también el ejercicio de praxis. En este concepto, la investigación también es conocimiento, explicación, comportamiento y cambio. Al dirigir esta lógica la investigación en el trabajo social se convierte en una herramienta poderosa para desarrollar un conocimiento falso, mejorar la intervención profesional y promover la justicia social. Desde esta opinión, el desafío actual del trabajador social es continuar construyendo una investigación importante, moral y dedicada, y un diálogo con movimientos sociales, basado en la experiencia colectiva y contribuyendo a la construcción de las empresas más justas. La propuesta de Cándida Acero proporciona un horizonte inspirador para avanzar en este camino, anunciando el cambio de nuestra investigación de estudio en nuestro campo.